

## 燃料の確保は重要課題に



藤元 雅文 議員

燃料を確保することが最善だが、法的規制や多額の費用が必要であり、今後検討し、町で建設・管理することになれば、県・国に要望する。

## 民営化する必要なし

**質** 藤元議員  
今までの議

想定される地震津波で半岐町は大きな被害を受けることは間違いない、しばらくの間、何事も自力で対応しなければならない事態になる。救命や食料の運搬、がれきの除去など、最初の一歩を踏み出すためにも重機の力が必要である。

本町の場合、ガソリンスタンドが4箇所あるが、低位置にあり、何らかの方法で燃料の貯蔵が必要である。全県自治体共通の問題であり、県にも助成を求めるべきではないか。

今までの議論で、海部老人ホームの果たすべき役割が益々重要なになっていること。職員の献身的な働きにより苦情がなく、サービスが良いこと。職員の待遇が改善される保証のことなどは、6月議会では、民営化で行政の負担額が減額されないどころか大幅に増えることなどが明らかになっている。メリットのない

**答 福井町長** 民営化は止めるべきだ。

**質** 藤元議員

不妊治療に助成を

答 福井町長 本来、国が取り組むべきであり、今後、機会を捉え、声をあげていく。

現地で建て替えれば早く  
て安くできると言うが、そ  
の論で言えば、永久に現地  
でということになるではな  
いか。合意文章に基づき、  
他町に設置を求めるべきだ。

51の提案が寄せられ、総合戦略計画に位置付け推進しているものもある。

国保・国庫負担金の削減は  
許されないのでないか

**答  
福井町長**

地方創生アイデアの

答 福井町長

万円と言われ、経済的理由であきらめざるを得ないと、いうのが実態である。「県こうのとり応援事業」に上乗せ助成制度を創設してはどうか。

焼却場は  
小型化し他町へ

質藤元議員

今後、資源の有効利用・  
再資源化が進むと考

える。したがつて、ゴミの

4害を占める生ニミは別に  
処理し、焼却施設はできる